

Media Relations

Tel direkt +41 44 305 50 87
e-mail mediarelations@sf.tv
Internet www.medienportal.sf.tv

Allererste Fernsehreklame

Der Regisseur und TV-Pionier Walter J. Ammann erzählt: «In der zweiten Hälfte der 50er-Jahre waren wir jeweils an der BEA und machten dort eine interne Sendung. Da man noch keine Kabel kannte, wurde das Bild auf den Bantiger hinaufgeschickt und von dort wieder zurück in die BEA. Zwischen den Sendungen zeigten wir viel Reklame: Wenn wir ein Süssmost-Fläschchen zeigten, kam prompt ein Harrass Süssmost und wir hatten gratis etwas zu trinken! Doch etwa drei Tage nach der Most-Geschichte kam von der Generaldirektion der Ukas: Werbung sofort einstellen. Warum? Nun ja, weil die Sendung vom Bantiger aus zur BEA übertragen wurde, konnten die Leute im Umkreis von Bern die Sendung samt Reklame sehen. Wir mussten schlagartig aufhören...»